



TREPPE DES JAHRES 2017

Die deutschlandweite Wahl Treppen des Jahres, ist seit 2006 der renommierteste Treppen-Wettbewerb. Eine Auszeichnung für hohe Handwerkskunst, die in beispielhafter Weise Ästhetik, Prägnanz und Innovation repräsentiert, wird verliehen für:

Unternehmen

Treppenbau Diehl

Kategorie

Markant



Anmerkung der Jury

„Bei dieser Treppenanlage handelt es sich um eine wahre Meisterleistung des Treppenbaus. Scheinbar spielend wurde hier die enorme statische Herausforderung gemeistert, die das Errichten einer freistehenden, skulpturartigen Treppe im Raum mit sich bringt. Auf einzigartige Weise wurde dadurch ein äußerst filigranes, ja leichtgewichtiges Erscheinungsbild mit Belastbarkeit und Stabilität verbunden.“

Aglasterhausen, den 09.November 2017

Tilo Hauck
Geschäftsinhaber
Treppen.de

Kathrin Gramlich
Vertriebsleitung
Treppen.de

Jaronas Hauck
Marketingleitung
Treppen.de

Roman Hauck
Geschäftsführer
Treppen.de